
仲原小学校校区でマンションを探し

ています。子供の小学校区を変えずに

マンションを探し始めたのですが、希

望に合う物件が出れば直ぐにでも購

入したいと考えています。広さが 80

㎡以上あれば部屋数は問いません。予

算はリフォーム費用も考え 

2,200万円以内でお願い 

します。（会社員Ｗさん） 

粕屋町で 100 坪以上の土地を探して

います。現在は志免町に住んでいます

が、粕屋町に住む高齢の両親の事が気

になっており、2世帯住宅か広めの土

地に 2 軒のお家を建てたいと考えて

います。予算は 4,000万円以内です。 

（会社員Ｓさん） 

 

志免東中学校校区で一戸建を探して

います。子供の中学校区を変えずに

一戸建に住替えを行いたいなと考え

ています。桜丘や田富などの閑静な

住宅街が理想で、車が 2 台以上止め

られれば嬉しいです。 

間取り 4LDK以上、 

予算は 2,500万円 

以内です。 

（公務員Ｓさん） 

志免西小学校校区でマンションを探

しています。子供が来年小学校に入学

するのですが、子供の保育園の友達の

大半が入学する同小学校区でマンシ

ョンを探したいと思っています。予算

は 2,500 万円以内、間取りは 4LDK で

お願いします。（会社員Ｄさん） 

須恵町で平家の一戸建を探していま
す。現在は千葉県に住んでいますが、
高齢の両親が須恵町に住んでおり、
先々の事も考えいずれは須恵町に住
替えたいと考えています。2人で住む
予定の為、間取は 2LDKあれば十分で
す。駐車場は 2台、予算は 2,000万円
以内です。 
（会社員Ｓさん） 

            

志免町でマンションを探しています。

実家が志免町にあり、ゆくゆくは実家

を戻る予定です。マンションであれば

後々売りやすいかなと思い志免町の

マンションを探し始めました。予算は

2,200 万円以内、間取りは 3LDK でお

願いします。（公務員Ｏさん） 

須恵町の植木で土地を探していま
す。現在は植木の借家に住んでいま
すが、ステイホームや在宅勤務の影
響で新たに仕事部屋が必要になった
事と、子供達を伸び伸びと生活させ
てあげたいという気持ちから新築を
検討し始めました。広さは 40坪以上、
予算は 1,200万円以内です。 
（会社員Ｙさん） 

粕屋町で一戸建を探しています。現

在は宇美町の持家に住んでいます

が、先々の事を考え、電車も使えて

買い物も便利な柚須駅辺りが良いな

と漠然と考えています。駅から徒歩

15分圏内で築後 20年以内、駐車場が

最低でも 1 台、理想は並列で 2 台で

す。3 人で住む予定の為、間取りは

3LDK 以上、予算は 3,000 万円以内で

す。（会社員Ｎさん） 

 

須恵町で土地を探しています。今は博

多区のアパートに住んでいますが、夫

婦共働きで子供達を実家に預ける事

も多い為、妻の実家の有る須恵町に住

替えを検討中です。ウッドショックの

話もハウスメーカーさんから最近よ

く聴く為、出来れば早目に決めたいと

考えております。広さは 70坪 

以上で、予算は 1,300万円 

以内です。（公務員Ｔさん） 
 

 

志免町南里近隣で土地を探していま

す。注文住宅を建てたいと考えてい

ますが、土地がなかなか見つからず

苦労しています。建物付 

でも構いません。 

広さは 60坪以上、予算は 2,500万円

以内です。 

（会社役員Ｔさん） 

志免中央小学校校区でマンションを

探しています。賃貸マンションに住ん

でいますが、家賃がもったいないので

出来れば小学校区を変えずに分譲マ

ンションに住替えたいと考えていま

す。予算は 1,800万円以内、間取りは

3LDKでお願いします。（会社員Ｎさん） 

志免町で土地を探しています。道路

や隣地との高低差の無い土地が理

想です。車が 2台止められる程度の

家を建築予定ですので、広さは 40

坪前後が希望です。予算は 2,000万

円以内です。（公務員Ａさん） 

福岡空港近隣でマンションを探して

います。仕事柄出張をする事が多く頻

繁に飛行機を使います。帰福した際に

空港から自宅まで徒歩圏内のマンシ

ョンだと便利だなと思い空港近隣の

マンションを探し始めました。予算は

2,300万円以内、間取りは 3LDKでお願

いします。（会社員Ｙさん） 

 

粕屋町の仲原小学校校区で一戸建か

土地を探しています。現在も同校区

内のアパートに住んでいますが子供

達を転校させるのが可哀想なので、

この校区内で物件を探しています。

物件を探し始めて 1年経ちましたが、

この 1 年間で物件が中々売りに出な

い事、競争率が高い事が良く分かり

ました。その為、自分たちの希望を

言うよりも、こんな条件ならどう

か？などでも構いませんので幅広い

情報をお待ちしております。 

（自営業Ｏさん） 
 

宇美中学校校区で土地を探していま

す。現在、宇美小学校区内にある妻の

実家に同居中ですが、子供も大きくな

り手狭になった事から物件を探し始

めました。元々は宇美小学校区希望で

したが中々物件が売りに出ない為、宇

美中学校区エリアまで範囲を広げる

事にしました。広さは 40 坪以上、予

算は 1,200 万円以内です。（会社員Ｅ

さん） 

 

ＪＲ柚須駅の近くでマンションを探

しています。柚須駅付近は買い物をす

る場所も多く、博多方面に行くにも便

利なところなのでとても気に入って

います。子供達にも部屋をあげたいの

で間取りは 4LDK、予算は 2,800 万円

以内でお願いします。（会社員Ａさん） 

長者原駅付近でマンションを探して

います。現在も長者原駅の近くのアパ

ートに住んでいます。生活の利便性の

良い立地がとても気に入っています

ので、この辺りのマンションに住替え

たいと思い探し始めました。予算は

2,000 万円以内、間取りは 3LDK でお

願いします。（会社員Ｆさん） 

大川小学校校区でマンションを探し

ています。子供達が同小学校に通学し

ています。今住んでいる賃貸アパート

では手狭になってきましたので、校区

を変えずに分譲マンションへ住替え

たいと思っています。予算は 2,800

万円以内、間取りは 4LDK でお願いし

ます。（公務員Ｕさん） 

仲原小学校校区でマンションを探し

ています。子供の小学校区を変えず

にマンションを探し始めたのです

が、希望に合う物件が出れば直ぐに

でも購入したいと考えています。広

さが 80㎡以上あれば部屋数は問いま

せん。予算はリフォーム費用も考え

2,200万円以内でお願いします。 

（会社員Ｗさん） 

駐車場 

完 備 


